

miércoles 9 de noviembre de 2022

Comienzan las charlas “Riesgos de internet” organizados por el Área de Educación



El CEIP Prácticas nº 1 ha recibido una de las charlas organizadas para este día sobre los Riesgos de Internet y sus peligros.

El Área de Educación a través de los Programas Educativos y dentro del Programa de Convivencia ofrece gracias a la colaboración del Grupo de Prevención y Protección GIP de la policía local una serie de charlas-coloquio entre las que se encuentra esta, la más demandada por los centros educativos.

El uso de los móviles, por parte de los menores, cada vez a edades más tempranas amplifica la problemática. Es por ello que se reciben tantas

peticiones de los centros educativos, haciendo un total de 121 solicitudes.

Dirigida a alumnado de 5º y 6º curso de Educación Primaria, Educación Secundaria Obligatoria, Bachillerato, FPB y Formación profesional, con estas charlas se busca informar a niñas-os y jóvenes sobre los riesgos y tratar la prevención para evitar delitos que se producen a través de las nuevas tecnologías y redes sociales. Además dan a conocer al alumnado el papel de la Policía Local y se ponen a su disposición y a la de la comunidad educativa para la asistencia necesaria.

Esta actividad van a poder realizarla sesenta y dos centros educativos a lo largo del curso.